

Partnerschaftstreffen vom Freundeskreis Waterlooville

28.09.2016 10:58



Der Freundeskreis Waterlooville, der in diesem Jahr sein achtjähriges Bestehen feierte, konnte nun schon zum dritten Mal Gäste aus der Partnerstadt in Henstedt-Ulzburg begrüßen. Unter den elf Gästen, die vom 9. bis zum 11. September bei uns weilten, befanden sich auch zwei Kinder im Alter von sechs Jahren und neun Monaten. Wie bei den beiden vorangegangenen Besuchen wurden die Freunde aus Waterlooville privat untergebracht. Besonders erwähnenswert ist hierbei, dass die Gäste teilweise auch in Waterlooville Gastgeber waren, und sich während den jeweils drei Besuchen in Waterlooville und jetzt auch in Henstedt-Ulzburg schon gute Freundschaften herausgebildet haben.

Der Wettergott spielte mit, als 31 Erwachsene und drei Kinder am Samstag einen Ausflug nach Plön unternahmen. Hierbei stand eine sehr interessante Führung rund um das Plöner Schloss und eine Fahrt mit einem Schiff der Fünf-Seen-Rundfahrt von Malente nach Plön auf dem Programm. Am Abend trafen sich dann 39 Erwachsene und drei Kinder zu einem Festabend in der Kreuzkirche bei Spanferkel und Sauerkraut. Zur Untermauerung war ein Dudelsackspieler engagiert worden. Nach dem Essen gab es ein interessantes Quiz, bei dem die Engländer Fragen aus der deutschen Politik und Geographie und die Deutschen entsprechend aus der englischen beantworten mussten. Hierbei wie auch bei dem

nachfolgenden Dartwettkampf und dem Krabbenpulen um die Wette wurden Punkte vergeben und der Gewinnertisch wurde mit einer Riesenflasche Münchner Bockbier belohnt. Am Sonntag wurde der Besuch dann mit einem sehr schmackhaften Brunch im Restaurant auf Gut Kaden beendet.

Als Fazit des Besuches kann man sagen, dass allgemein die Meinung vorherrscht, dass auch unter dem Aspekt des Brexit das Engagement unserer beiden Freundeskreise noch wichtiger ist als vorher. Und die Tatsache, dass die beiden Jungen aus Waterlooville und Henstedt-Ulzburg miteinander gespielt haben, lässt für die Zukunft hoffen.